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第１５２回 例会 
 

【日時】2018年 7月 26 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】10 名  ビジター 2 名  ゲスト 0 名 

【出席率】62.5％   【修正出席率】75.0%  

【ニコニコ BOX】\ 11,500― ≪今年度累計≫ \ 42,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：市川康弘会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                           五十嵐豊ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       今日はジャケットを忘れてしまいました。私たちの親クラブのグアムサンライズはニコニコ BOX が無い替わ 

       りに、ペナルティーBOX というものがあるそうで、バッチを忘れたりすると課金になるそうです。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 
       前回させていただいたクラブ協議会で発表して頂いた各委員会の活動方針と計画書がまとまりました。ご覧 

       下さい。それと今日の小話は、最近 SSL という言葉を聞かれたことが有ると思いますが、HP のセキュリテ 

       ィーを強化するという事が世界中で見直されています。「https」と「s」が付くようになりますので、今後 

       「s」がちゃんとついているか確認してから HP 等を開けるようにされた方が良いと思います。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介  

  新本博司様(那覇 RC)：今日は立堀さんの会長の仕事ぶりを拝見しに参りました。沖縄にいらっしゃった時 

       によくゴルフをさせて頂いています。こうして皆さんにお会いできた事を大変嬉しく思います。 

        今回たまたまガバナーが回ってい参りまして、こんなに忙しいものかと驚いております。地区は 

       違いますが、皆さんと長いお付き合いが出来るようにと思っています。宜しくお願い致します。 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：以前沖縄でメーキャップした時に新本さんにお会いしました。また沖縄に行く 

       時にはメーキャップさせて頂きたいと思っていますので、よろしくお願いします。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   熊谷行裕会員                                                          
立堀佳男：新本さん、ようこそいらっしゃいました。 

工藤至善：新本ガバナー、ようこそいらっしゃいました。どうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：新本ガバナー、ようこそおいで頂きました。チームサンライズは JIBT 国際カジキ釣り大会で 

       カジキ 2 匹を釣り、130 チーム中 8 位で終わることが出来ました。来年も頑張ります。 

       



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

山本教夫：今日は暑さも一休みでしょうか。新本ガバナーエレクト、ようこそおいで頂きました。楽しまれ 

     ていってください。 

鹿島孝夫：ようこそ！新本様。7 月 16 日の還暦より三線(サンシン)を始めました。上手になりたいです。 

熊谷行裕：先日、昼休みに会社の近くの中華料理屋で食事をしていたら、テレビがついていて今回の豪雨災害 

      の被害の話をやっていました。何気なく見ていたら、コメンテーターが親しい技術士の先生でびっ 

     くり。この技術の進んだ時代に何故大雨で 200 人以上も亡くなるのか？次に会ったら聞いてみた 

     いです。 

戸張浩幸：ご自愛ください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：立堀会長年度の初めてのメイクアップです。今年度もよろしくお願いします。 

   ２５８０地区ガバナー新本様ご無沙汰しております。よろしくお願いします。 

        

◇ イニシエーションスピー                            市川康弘会員 

                                               

       がんは現在 2 人に 1 人がなる時代になってきています。弊社ラボではヨード製剤を先生の以来の元製造してお 

ります。我々が目指しているのは最後まであきらめない医療というもので、緩和医療をすすめられた患者様で 

も EBM が可能なものは積極的に取り入れ、前向きに治療していくという形をとっています。 

ヨード製剤は標準治療との併用も可能で、副作用を軽減するという報告も受けています。今後の課題は自分自身 

の免疫力をより活かした治療法を研究しています。 

       患者様と接していく中で、症状が良くなっていく方は、希望を持って、最後まであきらめない方だと思います。 

 先生によって色々な見解があると思いますが、じっくり話し合ったうえで、患者様、そのご家族の見解、ライフ 

 スタイルと合わない場合は、セカンドオピニオンなども必要だと思います。本人も周りの方々もあきらめて、 

ネガティブな思考になると、免疫力も低下してしまいますので、あきらめず最後まで信じることも大切だと思い 

 ます。標準治療と統合医療との垣根が低くなることにより、健康で長生きできることに繋がっていくのではと 

 思います。 

             最後に、6 月にこのクラブに入会させて頂いて、皆さん本当に素晴らしい方々ばかりで、とても勉強になってい 

 ます。今後もどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                                

市川さんのおっしゃるように 2 人に 1 人が発症する癌に対しては、発達しながら健康で長生きできるように 

なっていけば良いと思います。本日はありがとうございました。 

 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１８日 移動例会 4 周年記念親睦旅行  

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ８月 ９日   夜間例会 

◇ ８月１６日    休会 

◇ 8 月２3 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 6 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 13 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 20 日    休会 
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